

Pressemitteilung für die 43. KW 2013

Spielbetrieb Seniorenmannschaft Kreisliga C Mayen / mit großer Moral zum verdienten Ausgleich gegen SC Wassenach – 3 : 3 (1 : 2)

Nach dem wichtigen Auswärtssieg gegen die SG Mendig III wollten die Jungs von Trainer Thomas Theisen gegen den Tabellennachbarn SC Wassenach auf eigenem Platz nachlegen und die letzte Heimschlappe vergessen machen. Es zeigte sich jedoch bereits zu Beginn, dass die Gäste aus Wassenach eine eingespielte und spielstarke Truppe ist und es heute eine sehr schwere Aufgabe wird, das Spiel für sich zu entscheiden. So gingen auch die Gäste nach einem langen Ball über die heimische Abwehr in Spielminute 19 mit 0:1 in Führung. Dies schien ein Signal gewesen zu sein, denn hieran anschließend war man wesentlich präsenter und drängte auf den Ausgleich. So notierte man in Spielminute 22 eine erste große Gelegenheit. Eine präzise geschlagene Flanke von Andreas Pinger schloss der heute im Sturm eingesetzte Bernd Daub per Seitfallzieher ab, jedoch reagierte der Schlussmann ausgezeichnet. Der verdiente Treffer fiel dann in der 30. Spielminute nach einem Eckball für die Heimelf, nachdem Torjäger Thorsten Schössler im 5-Meter-Raum am schnellsten reagierte. Sein Torabschluss prallte von einem Gegenspieler hinter die Torlinie zum 1:1 Ausgleich. Nach einer Rettungstat von Keeper Andreas Neis in der 36. Spielminute wäre Thorsten Schössler fast der Führungstreffer gelungen, jedoch landete der Ball aus kurzer Distanz nur am Aluminium. Kurz danach – 39. Spielminute – musste die Heimelf nach einem unnötigen Ballverlust in der Monrealer Hintermannschaft den zweiten Treffer hinnehmen. Nachdem Schlussmann Andreas Neis bereits ausgespielt war versuchte Routinier Stephan Kochems mit letztem Einsatz noch den Querpass zum einschussbereiten Mittelstürmer der Gäste von der Torlinie zu kratzen, was jedoch aussichtslos war und man mit einem 1:2 in die Halbzeit ging. Nach dem Seitenwechsel war es ein Spiel auf Augenhöhe, wo beide Mannschaften auf das nächste Tor hinarbeiteten. Dieses gelang zunächst den Gästen aus Wassenach, dessen Stürmer mit einem starken Torabschluss das zwischenzeitliche 1:3 erzielte (65.).

Lotfi Schulze und Yannik Höfker brachten nach ihren Einwechselungen nochmals neuen Schwung in die Partie, so dass man dieses Ergebnis bereits in Spielminute 70 korrigieren konnte. Kapitän Henrik Höfker nahm sich ein Herz und schmetterte die Kugel aus 30 Metern unhaltbar für den Schlussmann in den linken Torwinkel zum vielumjubelten 2:3 Anschlusstreffer. Jetzt spielte nur noch Monreal und drängte die Gästeelf in ihre eigene Hälfte. Dies wurde mit dem 3:3 Ausgleichstreffer per Elfmeter von Tim Höfker in der 75. Spielminute belohnt. Zuvor konnte der in Halbzeit zwei für André Weingart in die Partie gekommene Stephan Eiden nach einem Vorstoß in den 16er nur noch per Foul gestoppt werden. Ab nun spielten beide Teams auf die volle Punktausbeute, jedoch war Monreal wesentlich näher am Siegtreffer. Dieser sollte allerdings bis zum Abpfiff nicht mehr fallen. „Wir haben heute große Moral bewiesen und nach dem zwischenzeitlichen zwei Tore Rückstand das Spiel nie verloren gegeben, kommentierte Trainer Thomas Theisen kurz nach Abpfiff der Partie die ansprechende Leistung seiner Schützlinge. Der Punkt ist daher mehr als verdient!“

Für die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz kamen gegen den SC Wassenach nachfolgende Spieler zum Einsatz:

Andreas Neis, Marcel Braun, André Weingart (46. Stephan Eiden), Andreas Pinger (66. Lotfi Schulze), Stephan Kochems, Dominic Seul (72. Yannik Höfker), Bernd Daub, Henrik Höfker, Tim Höfker, Timo Theisen, Thorsten Schössler

Die **nächsten Paarungen der Sportfreunde Monreal/Reudelsterz** in der Kreisliga C Mayen sind wie folgt terminiert:

- **Sonntag, 27.10.2013, Auswärtsspiel gegen SG Maifeld II (Anpfiff 12.30 Uhr Kunstrasenplatz Mertloch);**
- **Samstag, 02.11.2013, Heimspiel gegen SG Löff (Anpfiff 17.00 Uhr);**
- **Freitag, 08.11.2013, Auswärtsspiel gegen SV Kürrenberg (Anpfiff 19.30 Uhr).**